

Kennzeichnung Feuerwehruzufahrten Fritz-Meyer-Weg 38-44

[REDACTED]

Fr 12.04.2019 18:36

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir haben heute den Artikel „Feuerwehrweg: „Zickzack“ in Parkbuchten“ auf www.unser-bogenhausen.de gelesen und dass dazu im Bezirksausschuss ein Prüfantrag eingereicht wurde mit dem Ergebnis, dass zum besseren Erkennen weiße „Zickzack“-Markierungen in den Parkbuchten angebracht werden. <http://www.unser-bogenhausen.de/2019/04/feuerwehrweg-zickzack-in-parkbuchten/>

Wir wohnen seit 2 [REDACTED] als [REDACTED] [REDACTED] Häuserblock Nr. 38-44 genau das gleiche Thema. Die schlecht gekennzeichneten Feuerwehruzufahrten werden tagtäglich zugeparkt (es herrscht Mo.-So. viel Verkehr durch das Pharaohaus gegenüber mit Einkaufszentrum, DHL-Station, Restaurants, Bäckerei Kistenpfennig). Wir haben bereits vor einigen Jahren durch unsere Hausverwaltung versucht, eine Zickzack-Markierung der Parkbuchten zu erreichen, allerdings erfolglos.

Wir bitten darum, dass die Situation erneut begutachtet wird vor dem Hintergrund, dass an der Richard-Strauß-Straße unserer Meinung nach die gleiche Situation herrscht wie vor unserem Häuserblock, und die Entscheidung dort zugunsten einer Zickzack-Markierung fiel.

Bitte teilen Sie uns mit, wie weiter verfahren wird.

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]

[REDACTED]